

Die Mitte Büron

1. September 2024; Start in die neue Legislatur

Die Zukunft hängt davon ab,
was wir heute tun.

Mahatma Gandhi

Der Weg geht weiter...

Wir wünschen unseren Die Mitte-Gemeinderäten Christian Steiger, Susanne Schillimat und Matthias Müller (v.l.n.r.) einen tollen Start, viel Energie und eine Extraportion Vertrauen für die neue Legislatur.

Zusammen seid ihr ein starkes Team.



Einladung Sommerbräteln

Freitag, 6. September 2024, ab 18.30 Uhr

Treffpunkt: beim Schulhaus Burg (Holzhüsli)

Gerne laden wir interessierte Personen und Familien zu einem geselligen Brätle-Abend ein. Gilladen, Beilagen und Getränke können zu günstigen Preisen vor Ort gekauft werden.

Wir freuen uns auf viele Gäste.

Vorstand Die Mitte Büron



Vorschau:

18. November 2024 Themenabend